

信



～自分を信じる・なかまを信じる～

毎日蒸し暑い日が続く今日この頃ですが、最高学年として下級生の手本となり、様々な場面で活躍しながら充実した日々を過ごしております。

1学期もあと1か月です。子どもたちが充実した気持ちで、夏休みを迎えることができるようにしたいと思います。引き続きご支援ご協力をよろしく申し上げます。

☆個人懇談について☆

今年度も7月の終わりに個人懇談を行います。大変ご多用な折に、お時間をつくっていただきありがとうございます。1学期の子どもたちのがんばりや成長をお伝えしたいと思います。

☆子どもたちの熱中症予防について☆

気温や湿度がかなり高くなり、熱中症の危険が高くなってきました。たくさん汗をかくと思いますので、お茶など水分をたっぷりと持たせてください。水筒を2本持って来ていただいても構いません。また、登下校の際には、まずは帽子をしっかりとかぶるなど、自分の身体を大切にするようご家庭でも熱中症対策について話題にしてください。

☆6月19日人権講演会を行いました☆



ジェントルハートプロジェクトの小森美登里先生が「優しい心が一番大切だよ」ということをテーマにお話してくださいました。事前の道徳の授業で、「わたしのいもうと」という絵本を読み、いじめが人生に与える影響について考えました。今回、小森先生のお話を聞くことで、一人一人がさらに深く自分事として考えることができたのではないのでしょうか。子供たちのこれからの生き方に大きな影響を与えるようなとても貴重な時間を過ごすことができました。

小森先生が娘の香澄さんにあてて書いた詩を紹介します。

生まれてきてくれてありがとう

～この詩を香澄へ、そして全ての子ども達へ贈ります～

小森美登里

ありがとう 生まれてきてくれて
ありがとう 病気をした時いっぱい心配させてくれて
ありがとう 多くの出逢いをプレゼントしてくれて
そして楽しい思い出一杯くれて
ありがとう 生きる意味を考えるチャンスを入れて
全ての命がいとおいと感じさせてくれて
ありがとう お父さんとお母さんが出逢った事、
間違いじゃないって気付かせてくれて
ありがとう こんな私に子育てさせてくれて
あなたをこんなに愛させてくれて
ありがとう 教室の中の子ども達の苦しさ悲しさ
いっぱい教えてくれて
ありがとう **「優しい心が一番大切だよ」**
の言葉を残していってくれ
そしてこの言葉を伝える人生を入れて
ありがとう 15年と7ヶ月私と生きてくれ
いつかまた逢える楽しみを入れて
お母さんそれまで頑張って生きるよ
ありがとう ありがとう ありがとう ……
言い尽くせない沢山のありがとう
でもゴメンネ 守りきれなくて
ありがとう ありがとう ありがとう ……

全ての子どもたちへ

生まれてきてくれてありがとう！